

MARÍA RAFFO BEVILACQUA

María Raffo Bevilacqua estudió arquitectura y urbanismo en la Facultad de Arquitectura de la Universidad de la República y se tituló como Arquitecta y urbanista en 2007. Es miembro de la Sociedad de Arquitectos del Uruguay.

Desde hace más de 10 años, María viene participando y desarrollando numerosos proyectos en Punta del Este, contando con una vasta experiencia en el este del Uruguay y conocimiento en la categoría “vivienda unifamiliar”. Asimismo, desde entonces, participa activamente en la dirección de obra de varios proyectos de arquitectos extranjeros.

En 2009, llevó a cabo el Proyecto y Dirección de Obra del edificio de residencias “Summerville” ubicado en Punta del Este.

En el ejercicio de su profesión, principalmente, se dedica al diseño del proyecto arquitectónico y luego, a ejecutar la dirección de obra de la propuesta formulada, mediante una fluida y constante comunicación con el cliente y preservando los estándares de calidad que se le requieran.



